

Caregroup umum

Dipanggil pada Kemerdekaan Sejati (Called to the Real Freedom)



Galatia 5:1,13; Matius 5:16

BAHAN CARE GROUP

Indonesia pada tahun 2023 ini memperingati kemerdekaan yang ke 78, betapa bersyukur Indonesia bisa menikmati kemerdekaan dalam waktu yang cukup lama. Namun kemerdekaan itu bukan hanya status bebas dari penjajahan, Sukarno pernah berkata *"Ketahuilah bahwa kemerdekaan barulah sempurna, bilamana bukan saja dari politik kita merdeka, dan bukan saja ekonomi kita merdeka, tetapi di dalam hati pun kita merdeka."* Iya, kemerdekaan itu harus meresap pada seluruh kehidupan kita dan terpancar dalam pola pikir, juga perilaku. Pertanyaan yang lebih penting untuk kita orang Kristen, ketika kita sudah dimerdekakan di dalam Kristus, apakah hidup yang kita jalani adalah hidup yang menunjukkan kemerdekaan di dalam Kristus? Apa arti kemerdekaan di dalam Kristus bagi Anda?

EKSPLORASI FIRMAN

Jemaat Galatia hidup seperti mereka belum merdeka, ada orang-orang yang terpengaruh bahwa mereka harus menaati berbagai hukum Taurat untuk diselamatkan. Inilah yang disebut rasul Paulus dengan kuk perhambaan. Mengherankan sekali ketika seseorang sudah

dimerdekakan oleh Kristus, sekarang mau kembali lagi pada perhambaan. Mereka tidak memahami bagaimana orang percaya memiliki kebebasan sejati di dalam Kristus, sehingga mereka tidak menjalani hidup sesuai dengan kebebasan yang dimilikinya. Mereka malah sibuk mengurus hal-hal yang seharusnya tidak usah dilakukan karena Kristus telah melakukannya dan mengabaikan hal-hal penting yang harus mereka lakukan, untuk menyaksikan Injil, kebebasan di dalam Kristus. Rasul Paulus dengan keras berkata kalau mereka hidup seperti itu, Kristus sama sekali tidak berguna (Gal.5:2). Ini karena mereka tidak hidup di dalam kebenaran, tetapi mereka mendengarkan ajaran-ajaran yang salah (ay.7). Jika seorang percaya, masih berpikir bahwa untuk sungguh-sungguh diselamatkan atau diterima Tuhan, harus melakukan serangkaian perbuatan baik, peraturan-peraturan agama, maka itu tandanya masih hidup dalam perbudakan. Kita mengejar performa kita supaya diterima Tuhan, padahal penerimaan sudah di dalam Kristus sudah sempurna.

Kebebasan kita dari perbudakan dosa, hanya ada di dalam Kristus, itulah sebabnya rasul Paulus berkata (Gal.5:1) *Supaya kita sungguh-sungguh merdeka, Kristus telah memerdekakan kita. Karena itu berdirilah teguh dan*

jangan mau lagi dikenakan kuk perhambaan. Seperti yang Tuhan Yesus katakan juga (Yoh.8:36) *Jadi apabila Anak itu memerdekakan kamu, kamupun benar-benar merdeka.*" Kebebasan atau kemerdekaan di dalam Kristus adalah kemerdekaan sejati, orang percaya benar-benar diubah statusnya dari budak dosa menjadi orang merdeka. Sungguh-sungguh merdeka atau benar-benar merdeka berarti sejak percaya Kristus sampai kapan pun status sebagai orang merdeka itu tidak akan pernah berubah, permanen. Timothy Keller berkata *"Tidak ada yang dapat kita lakukan yang akan membuat kita lebih atau kurang diterima oleh-Nya, jika kita berada di dalam Kristus. Inilah kebebasan!"*

Kemerdekaan dari Kristus adalah kemerdekaan yang begitu berharga, sehingga tidak boleh orang percaya menyalahkannya, status sebagai orang merdeka di dalam Kristus haruslah dijalani dengan sikap hidup yang merdeka. Benarlah apa yang dikatakan oleh rasul Paulus (Gal.5:13) *Saudara-saudara, memang kamu telah dipanggil untuk merdeka. Tetapi janganlah kamu mempergunakan kemerdekaan itu sebagai kesempatan untuk kehidupan dalam dosa, melainkan layanilah seorang akan yang lain oleh kasih.* Ini perlu kita camkan baik-baik, bahwa kemerdekaan dari dosa bukan berarti kesempatan untuk berbuat dosa, tetapi untuk berbuat kasih dan melayani. Ketika kita memperingati kemerdekaan bangsa Indonesia, kita seharusnya memaknai dengan lebih baik bahwa kita adalah orang yang telah dimerdekakan Kristus dan kita bisa berbuat sesuatu untuk bangsa ini. Kita melihat banyak orang yang hidupnya masih ada dalam kuk perhambaan dosa, terjebak dalam keputusan karena dosa, berusaha tetapi tidak akan pernah berhasil, di situlah kita perlu menunjukkan bahwa ada kebebasan di dalam Kristus melalui kesaksian kita. Jalanilah hidup yang sudah dibebaskan Kristus dengan benar, supaya orang melihat Kristus melalui hidupmu..[RR]

APLIKASI KEHIDUPAN

Pendalaman

Mengapa hanya di dalam Kristus orang percaya mendapatkan kemerdekaan sejati?

Penerapan

Kesaksian hidup seperti apa yang mau Anda tunjukkan untuk menyatakan hidup yang telah dibebaskan oleh Kristus?

SALING MENDOAKAN

Akhirilah Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.